



CNRD 2019

publié le 12/12/2018

Concours National de la Résistance et la Déportation

Cette année encore, des élèves de troisième du collège Albert CAMUS vont participer, encadrés par des professeurs de lettres et d'histoire-géographie-EMC au Concours National de la Résistance et la Déportation. Vendredi 07 décembre, tous les élèves de troisième ont assisté à une rencontre avec d'anciens résistants ou déportés dans une ambiance remplie d'émotion. Rappelons ici que les travaux présentés par le collège CAMUS au CNRD ont été primés 2 années de suite pour leur qualité.

Le sujet du CNRD 2109 est en pièce jointe.

Document joint

 [sujet_cnrd_2019](#) (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.